

Résidence Emmanuel d'Alzon

34 - MONTPELLIER



- Juin 2016 : Lancement du projet
- 2017 : Découverte des plans de la résidence et travail au financement
- Janvier 2018 : Ouverture du chantier
- Juin 2018 : Réception des travaux
- Juillet et août 2018 : Aménagement des studios
- Septembre 2018 : Arrivée des premiers étudiants

Ouverture septembre 2018

Au cœur de la ville de Montpellier, la **Résidence Emmanuel d'Alzon** ouvre ses portes avec la rentrée de l'année universitaire 2018/2019. Voisine du **Foyer Emmanuel d'Alzon**, la résidence jouit d'une place de choix à proximité du centre ville, des facultés et des principales grandes écoles.

Avec le **Foyer Emmanuel d'Alzon**, la **Résidence Emmanuel d'Alzon** fait aujourd'hui partie intégrante du **Campus Adveniat** qui offre, avenue d'Assas, sur le site de l'Eglise Sainte Thérèse, deux modalités de logement pour des étudiants :

Le Foyer Emmanuel d'Alzon, qui, depuis plus de 25 ans, avec ses 10 chambres et ses espaces communs, propose aux étudiants une vie de communauté dont ils assument la charge et l'organisation. Ils sont accompagnés par un team de laïcs et de religieux.

La Résidence Emmanuel d'Alzon, avec ses 5 studios offre une autonomie de vie aux étudiants tout en les invitant à s'engager dans un projet social ou ecclésial en lien avec la paroisse Saint Augustin de l'Aqueduc qui abrite le **Campus Adveniat**.

Face à l'insuffisance du nombre de logement étudiant dans la ville de Montpellier, le **Campus Adveniat** apporte une modeste réponse avec un projet original et particulier favorisant les études, offrant une expérience de vie fraternelle et permettant un enrichissement humain et spirituel.

Une association de loi 1901, la **STAM (Sainte Thérèse Assas Montpellier)** assure la logistique et la gestion du **Campus Adveniat**.

Au moment où nous écrivons ces lignes, les premiers étudiants ont déjà investi les lieux. *Réussir ses études, S'engager dans la vie fraternelle, et Approfondir sa vie spirituelle* sont les trois piliers de la charte de la résidence. Chaque semaine les jeunes prennent une soirée pour prier, réfléchir et partager sur le sens de la vie, sur leur foi, sur une question de société. Ils sont accompagnés par un des religieux de la communauté assomptionniste en charge de la paroisse.

Nombreux sont celles et ceux qui ont contribué à la réhabilitation d'une partie des locaux de l'église Sainte Thérèse permettant ainsi la réalisation de cette résidence.

Merci aux donateurs et bienfaiteurs !

Merci à l'architecte, au maître d'ouvrage, aux entreprises et aux ouvriers. Nous avons eu beaucoup de joie à travailler avec vous pour donner naissance à ce projet !

Merci à la *Fondation Adveniat* qui nous a soutenu et qui a financé l'ameublement de la résidence !

Merci à celles et ceux qui nous aideront dans l'avenir !

Et bienvenue aux générations d'étudiants qui se succéderont dans cette résidence !

Alain Marc,
Président de la STAM

Père Benoît Gschwind
Directeur du Campus Adveniat

La Résidence Emmanuel d'Alzon en image



La Résidence Emmanuel d'Alzon : 5 studios pour étudiants



L'espace bureau et lit
d'un des studios de la résidence



Tous les studios sont équipés
d'un coin de cuisine

Nous aider ?

**Vous voulez nous aider,
soutenir la Résidence ou le
foyer Emmanuel d'Alzon, le
Campus Adveniat ?**

Vous pouvez faire un don à
l'ordre de la STAM en
l'adressant à :

**STAM - Campus Adveniat
42 Avenue d'Assas
34000 MONTPELLIER**

Vous recevrez un reçu fiscal
qui vous permettra de ré-
duire votre impôt.

N'oubliez pas : 66% de
votre don est déductible
des impôts. Si vous donnez
100 euros , cela ne vous
coûtera que 34 euros.

D'avance merci !



L'espace bureau d'un des studios



Studio T1 de la résidence

campus.adveniat @ assomption.org